佐々町立佐々中学校 学校だより(HP)

「ときめき」

第23号 令和4年1月26日(水) 文責 校長 井上博之

※学校 HP(新)のブログ等にも同様の内容を掲載しておりますので、ご覧ください。





令和4年もどうぞよろしくお願いいたします

〇 3学期始業式と生徒会役員任命式を行いました

例年より長い17日間の冬休みを終え、令和4年1月11日に第3学期の始業式と生徒会役員任命式を行いました。 今回も、感染症対策のため、主会場を本校図書室とし、そこから各教室へリモートでつないで実施しました。

まず、各学年代表者が「3 学期に向けての抱負」について発表しました。1 年代表 (1-4) は、「生徒会活動・あいさつ・部活動にそれぞれ頑張りたい」、2 年代表(2-4)は、「生徒会活動、人権、学校生活態度の向上」、3 年代表(3-4)は、「これから始まる高校入試、進路や夢の実現」について力強く、それぞれの想いをしっかりと語りました。

次に、校長より「感染症対策を油断せず継続すること」「法やルール、マナーを守り、学校や地域社会で落ち着いた行動をすること」「一人一人の人権意識を高めること」などについて話をしました。その後、生徒指導担当からも、関連して、「考えて動く="考動"ができる3学期にしよう」と話がありました。

続いて 生徒会役員任命式を行い、新年度の生徒会長、副会長の任命と生徒会執行部、専門委員長を紹介しました。新役員、専門委員長もやる気にあふれる素晴らしい生徒たちが選ばれました。これからの活躍に期待します。

〇 地域からのうれしいお知らせ

昨年 12 月 30 日に、すまいる薬局様より本校に、Faxで次のようなお知らせを頂きました。 (一部編集)

「令和3年12月29日夕方、舗道で転倒し、倒れていた高齢女性を、本校3年生の男子生徒3人が助け、すまいる薬局まで背負って救助して運んでくれました。・・・そのまま倒れていたらかなり危険な状態でした。救助された女性も3人に大変感謝しています。心優しい生徒たちの立派な行動に心よりありがとうと申し上げます。 すまいる薬局 」

これまでも、地域の方から「中学生に荷物を持つのを助けてもらった」など、感謝を込めて ご連絡を頂く事が何度かありました。 困っている人がいたら、迷わず手を差し伸べることのできる本校生徒がたくさんいることを とてもうれしく、誇らしく思います。

〇実力テスト、学級役員任命式、生徒集会を行いました

1月12日(水)と13日(木)に、実力テストを実施しました。1,2年生は5教科の標準テスト(業者テスト)と学習に関するアンケート調査、3年生は通常の5教科テスト(学校作成)を行いました。1.2年生の全体結果と分析については、後日、学校だより等でお伝えいたします。



1月14日(金)には、学級委員任命式を、図書室を主会場としたリモート配信で行いました。 今年度を締めくくり、次年度につながる大切な3学期となります。学級委員を中心に、各学級、 個人の目標を達成できるよう、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

学級委員任命式終了後、新生徒会役員と各専門委員長が中心となって全校専門委員会の報告を、放送と各学級でのスライド画面(大型TV)にて行いました。学級委員、新生徒会、各専門委員が決まり、3学期が順調に動き出しました。自分たちの学校生活を自分たちで見直し、自分たちでよりよく改善していく力を、日々の実践をとおして高めていきましょう。



美術部による生徒玄関横黒板の掲示 一歩ずつ、一歩ずつ、前進していきたい ですね!